



**INFORME DEL DECANO, PROF. ERNESTO FUENMAYOR DI PRISCO
CONSEJO DE FACULTAD DEL DIA 08/04/2025**

Instalación de la Asamblea de la Fundación UCV

- Consideración del Acta de la Asamblea de mayo de 2024. La directiva anterior en esa reunión consignó la memoria y cuenta, la cual no se aprobó. El 02 de abril se aprobó el acta de esa reunión.
- Derecho de palabra de la Presidenta de la Fundación UCV, Nydia Ruiz. Hizo un recuento de por qué existe la fundación. Señaló que al empezar y tomar las riendas de la fundación, esto fue como un naufragio en la institución, la situación ha sido complicada. Realizó una presentación histórica de su creación y su momento en el contexto internacional.
El conocimiento puede producir riquezas, los procesos de innovación (productos que van al mercado y que son aceptados), estaban en auge. Esto se llamó Modo 2 de producir conocimiento.
- Leyó 3 artículos de los estatutos actuales de la fundación (art. 4,5 y 6).

**INFORME
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO
MIÉRCOLES 02-04-2025**

Un grupo de estudiantes de antropología se acercaron gritando consignas no apropiadas en contra del decano de FACES. Se discutió la conveniencia de recibir un derecho de palabra cuando no se cumplen los procedimientos.

Entraron dos grupos de estudiantes, unos en contra de las autoridades de la Facultad y otro grupo que apoya las decisiones del Consejo de Facultad. La controversia surge porque el Consejo de Facultad de Ciencias Económicas y Sociales solicitó cambiar el director de la Escuela de Antropología Prof. Ángel Reyes. Solicitar al sub-director Prof. Carlos Alberto Martín que asuma como director encargado.

El decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas, Dr. Juan Carlos Apitz, plantea sacar un comunicado de repudio por el cierre del programa radial de la representante profesoral ante el Consejo Universitario, Profesora Giovanna De Michelle.

Se aprobaron las actas y la previsión de cupo de la OPSU.